

# *Miguel Diaz-Canel préside la cérémonie marquant le début de la nouvelle année scolaire*

---



Cienfuegos, 5 sept. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a présidé ce lundi à Cienfuegos, la cérémonie marquant le début de la nouvelle année scolaire.

Miguel Diaz-Canel a fait des déclarations à la presse peu après la cérémonie organisée au lycée de second cycle Martin Dihigo, de Cienfuegos.

«Je crois que cette année scolaire sera marquée d'un côté par la consolidation du perfectionnement des programmes aussi bien de l'enseignement général que de l'éducation supérieure, appliqués ces dernières années et en particulier par la troisième étape de perfectionnement de tout le système d'éducation du pays engagé en 2014 et qui s'est étendu cette année à 152 lycées.

Toutes les conditions ont été créées pour assurer un bon déroulement de l'année scolaire qui commence aujourd'hui. Le défi fondamental maintenant doit être relevé dans les salles de classes. Il faut faire de chaque école un endroit agréable, rehaussant le prestige des enseignants, des élèves et des étudiants et de la famille, l'endroit où est couvé l'avenir de notre pays, l'endroit contribuant à la formation des hommes

et des femmes dignes dont a besoin notre pays pour consolider la Révolution dans cette belle patrie que nous défendons à chaque instant »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140446-miguel-diaz-canel-preside-la-ceremonie-marquant-le-debut-de-la-nouvelle-annee-scolaire>



**Radio Habana Cuba**